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こ
の
度
の
能
登
半
島
地
震

で
被
災
さ
れ
た
皆
様
に
心
か

ら
お
見
舞
い
申
し
上
げ
る
と

と
も
に
、
一
日
も
早
い
復
興

を
お
祈
り
い
た
し
ま
す
。

　
さ
て
、　
昨
年
は
日
本
ス
ポ

ー
ツ
界
が
Ｗ
Ｂ
Ｃ
優
勝
や
、

男
子
バ
ス
ケ
ッ
ト
48
年
ぶ
り

に
自
力
で
の
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク

出
場
権
獲
得
な
ど
、
多
く
の

夢
と
希
望
を
い
た
だ
き
ま
し

た
。
本
市
で
も
各
種
ス
ポ
ー

ツ
の
大
活
躍
の
年
で
し
た
。

一
方
で
、
世
界
情
勢
は
い
ま

だ
終
わ
り
の
見
え
な
い
ロ
シ

ア
に
よ
る
ウ
ク
ラ
イ
ナ
侵
攻
、

イ
ス
ラ
エ
ル
軍
に
よ
る
ガ
ザ

地
区
侵
攻
な
ど
暗
い
ニ
ュ
ー

ス
が
目
立
ち
ま
し
た
。
一
日

で
も
早
く
日
常
生
活
を
送
れ

る
こ
と
を
願
っ
て
い
ま
す
。

　
第
４
回
定
例
議
会
も
終
了

し
、「
議
会
だ
よ
り
」
71
号
を

皆
様
に
お
届
け
し
ま
す
。
各

議
員
の
一
般
質
問
は
、
個
人

の
特
徴
や
傾
向
も
現
れ
ま
す
。

議
決
議
案
は
い
ず
れ
も
市
民

生
活
に
直
結
す
る
極
め
て
大

事
な
も
の
で
す
。
わ
か
り
や

す
い
表
記
な
ど
で
作
成
す
る

よ
う
に
努
め
て
お
り
ま
す
が
、

や
は
り
硬
い
紙
面
に
な
り
が

ち
で
す
。
た
く
さ
ん
の
方
に

読
ま
れ
、
親
し
ま
れ
る
よ
う

「
議
会
だ
よ
り
」
紙
面
づ
く
り

に
議
会
広
報
編
集
特
別
委
員

会
一
同
、
努
力
し
て
ま
い
り

ま
す
。

　
皆
様
に
と
っ
て
、
本
年
が

素
晴
ら
し
い
一
年
で
あ
り
ま

す
よ
う
お
祈
り
申
し
上
げ
ま

す
。

　
　
議
会
広
報
編
集
特
別
委
員
会
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▼
お
問
い
合
わ
せ
▲

次回の定例会は
令和６年２月２２日㈭
開会の予定です

編

集

後

記

。

議原南島 市 会

南島原市では、在任年数が短い順にならんでいます。在任年数が同じ場合は、生
年月日の若い順になります。また、生年月日が同じ場合は抽選とします。
　なお、議長、副議長を選出した後、19番は「議長」、18番は「副議長」となります。（南島原
市議会慣例・申し合わせ事項による。）
　市町によっては、会派の代表同士で話し合って決めるところもあるようです。

Answer!
議席番号について教えてください。
Question?

　
令
和
５
年
10
月
26
日
（
木
）、
福
岡
県

議
会
ス
ポ
ー
ツ
立
県
調
査
特
別
委
員
会
が
、

自
転
車
歩
行
者
専
用
道
路
の
行
政
視
察
に

訪
れ
ま
し
た
。

　
特
別
委
員
会
委
員
長
で
あ
る
西
元
氏
は
、

「
本
委
員
会
は
、
ス
ポ
ー
ツ
振
興
及
び
ス

ポ
ー
ツ
産
業
振
興
そ
の
他
ス
ポ
ー
ツ
立
県

に
関
す
る
諸
施
策
の
推
進
を
図
る
た
め
、

調
査
、
審
議
を
進
め
て
い
る
と
こ
ろ
。
今

日
は
自
転
車
歩
行
者
専
用
道
路
に
つ
い
て

伺
い
、
今
後
本
県
に
お
け
る
ス
ポ
ー
ツ
立

県
に
向
け
た
取
組
の
参
考
に
さ
せ
て
い
た

だ
き
た
い
。」
と
挨
拶
。

　
研
修
で
は
、
建
設
課
自
転
車
道
路
整
備

班
職
員
よ
り
、
自
転
車
歩
行
者
専
用
道
路

の
概
要
や
整
備
状
況
に
つ
い
て
説
明
が
あ

り
、
そ
の
後
、
現
地
視
察
を
さ
れ
ま
し
た
。

　
現
地
で
は
、
整
備
基
準
や
、
通
行
可
能

な
乗
り
物
の
種
類
な
ど
、
多
く
の
質
問
が

あ
り
、
活
発
な
意
見
交
換
が
な
さ
れ
ま
し

た
。

南島原市を視察されました

福
岡
県
議
会
議
員
の
皆
様


